
日時 　10時　30分 ～ １１時　30分

場所 ５階　会議室

出席者

事業者 3 名 市職員 1 名

利用者 1 名 包括職員 1 名

利用者家族 2 名 有識者 1 名

住民代表 2 名

議題
事業者からの活動状況報告
〇行事・レクリエーション報告
・6/5・6・・・太子温泉ホタル見学
・6/6・・・書道
・6/18・・・父の日
・6/27・・・おやつレク(リンゴのタルトタタン)
・7/7・・・藤井寺北小学校１年生との七夕交流会
・7/7・・・流しそうめん
・7/13・・・Ａ様・Ｂ様誕生会

　6/5、6/6日と2グループに分かれて太子温泉に蛍鑑賞に出かけました。昨年は雨で中止になり
　ましたが、雨の心配をする事なく行く事が出来ました。19時頃に施設を出発した為、利用者様から
　も「こんなに遅くから出かけるんですね。楽しみですね」と言われる方や、遅くなるのを心配される
　方もいましたが、現地に着くと蛍の光が飛んでいる姿を見て、「昔より少ないけど久しぶりに蛍を
　見た。」「昔の田舎の事を思い出します。良い物見せてもらいありがとうございます。」と喜んで頂け
　ました。

　7/7藤井寺北小学校１年生と体育館で七夕の交流会に参加しました。七夕の願い事を一緒に笹
　に飾ったり、七夕の歌、学校で習っている歌を披露してくれました。子供達とグループホームの利
　用者がグループにわかれて、お互いに願い事を共有しました。
　利用者様からは「１年生可愛いね、孫かひ孫くらいかなあ。」「皆さん上手に歌を唄っていたね。」
　と声が聞かれ、交流会は終始楽しそうでした。

○利用者・家族のニーズについて
(職員)家族様に安心して頂く為の１つとしてＧＨの玄関に名前入りの顔写真を掲載しています。
　　　　ユニフォームにも名前を付けるようにしているのですが、オンブズマンからの指摘で、
　　　　はがれていたり、忘れたりしているので注意します。
(家族様)初めてグループホーム会議に参加させてもらいました。行事・レクリエーション報告を聞い
　　　　て良い取り組みをされていると思いました。せっかくの会議の内部を他の家族様にも周知し
　　　　た方が良いのでは？
(職員)市役所のホームページにも掲載させて頂いていますが検討させて頂きます。
　　　(面会時に会議録をお渡しする。)
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